



Association du personnel
de la Drac Ile-de-France

Paris, le 17 novembre 2016

M^{me} Patricia Fleury
Secrétariat général – Ressources humaines
Bureau de l'action sociale et de la prévention
182, rue Saint-Honoré
75033 Paris Cedex 01

Madame,

J'ai l'honneur de solliciter auprès du CNAS la reconduction d'une subvention de 18 000 € au titre de l'année 2017 pour l'association Portes à Portes. Cette reconduction nous permettra de continuer à développer et à diversifier notre programmation musicale et théâtrale, nos propositions d'ateliers sur le site, mais également de proposer des sorties culturelles fédératrices. Aussi, je vous prie de bien vouloir trouver ci-joint un dossier de demande de subvention.

Pour la bonne compréhension des documents présentés, il convient d'y apporter les précisions suivantes :

Concernant la célébration des 20 ans de l'association :

C'est à l'occasion de la Fête de la musique sur le site que les 20 ans ont été célébrés. Ce fût l'occasion de partager un gâteau d'anniversaire. Cette dépense explique le dépassement du budget.

De plus, il fût proposé à tous les membres du personnel adhérents et non adhérents une visite de trois lieux d'exposition d'art contemporain via un Taxi Tram. Cette sortie fût intégralement payée par la DRAC.

Concernant la composition du bureau et du conseil d'administration (CA) de l'association :

L'association a dû faire face cette année à la démission de sa présidente. L'intérim a été assuré au sein du CA afin permettre le bon fonctionnement de l'association et la dernière réunion a vu l'élection en bonne et due forme d'une nouvelle présidente et le recrutement de nouveaux membres dont les noms vous sont transmis ci-joint en annexe.

Je me suis permis de proposer 4 personnes au lieu de 3 pour la demande de crédit horaire.

Concernant le tableau budgétaire et nos projets :

Dans le cadre de la découverte d'un artiste ou d'un lieu d'artiste l'association a proposé une visite virtuelle (ou aide à la visite) de l'exposition se tenant actuellement au sein du Musée Jacquemart-André, Rembrandt Intime. Cette visite « virtuelle » a été menée dans une salle au sein des locaux du site Le Peletier par une conférencière qui par ailleurs nous emmène dans les rues de Paris pour redécouvrir l'histoire.

Ainsi une ballade dans Paris fût proposée aux adhérents de notre association et aux adhérents de l'association du personnel du Musée du Quai Branly. Elle fût programmée un weekend pour permettre aux enfants des personnels d'y participer. Cette visite a beaucoup plu et une suite sera proposée en 2017

Une nouvelle ligne budgétaire a été créée pour prendre en compte les massages prodigués une fois tous les deux mois environ pendant la pause déjeuner au sein des locaux de l'association.

De plus, il a été proposé lors de notre Assemblée Générale le 18 mars 2016, une augmentation du tarif de l'adhésion. Cette proposition a été validée. Ainsi le tarif en 2017 augmentera de 2 euros et sera donc d'un montant de 18 euros.

Enfin, en 2017, nous espérons proposer deux voyages et peut-être même trois voyages. Le premier le temps d'un weekend au Puy-du-Fou, puis le temps d'une journée l'association proposera la visite du marché de Noël de Strasbourg et enfin une visite du chantier médiéval de Guédelon. En attente de tous les devis, nous ne pouvons à ce jour vous communiquer que celui de la visite de Guédelon.

Je vous remercie du bon accueil que vous réserverez à cette demande et je me tiens tout naturellement à votre disposition pour toute information complémentaire que vous souhaiteriez recevoir.

Je vous prie d'agréer, Madame, l'expression de mon profond respect.

Isabelle BLANCHARD



Présidente de Portes à Portes